
 

７ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

（1）7月12日（火） 【参加】RAC：8名 ・ RC：17名 

（2）7月  3日（日） 【参加】RAC：6名 ・ RC：多数 

計 2 回   

 

◆例会の主な内容◆ 

（1）第一回目の定例会、決算書・予算書の承認、年間活動発表な 

ど行った。また、例会プログラムでは吉岡会長によるセミナー「ク 

ラブ運営を円滑にするＩＴ活用術」の話をし。 

（2）毎年提唱ＲＣの恵庭ＲＣが恵庭で行われている「おんこ祭」 

に出店を出店している。その出店の手伝いを早朝よりＯＧやボラン 

ティアの方々と一緒に実施した。 

◆感想など◆ 

（1）新年度初めての例会でもあり、各役割をしっかりと確認し例

会を実施できた。 

（2）日頃ご支援いただいている提唱ＲＣの方々に恩返しできる数

少ない機会であり、早朝より提唱ＲＣの方々との交流も楽しみなが

ら働いた。 

 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 7 月 21 日、26 日、27 日各提唱ＲＣ夜間例会出席  

◆活動の目的・内容など◆ 

新役員の挨拶まわりと、納涼盆踊り例会のご協力のお願い。 

提唱ＲＣとＲＡＣ間の親睦を深める。 

◆感想など◆ 

提唱ＲＣの方々とテーブルを囲み、ロータリーに関する為になる話

から、個人的な話まで楽しい時間を過ごさせていただいた。 

 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】7 名  【女性】3 名 

【合計】10 名  

① 

② 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



 

８ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

（1）8月9日（火） 【参加】RAC：6名 ・ RC：18名  

（2）8月19日（金） 【参加】RAC：7名 ・ RC：多数 

計 2 回     

 

◆例会の主な内容◆ 

（1）第5回定例会：19日に開催を控えた盆踊り屋台出店にちなみ、

アクターと提唱ロータリアンを交えて「屋台メニュー考案ワークシ

ョップ」を実施。奇抜なアイデアが出てくるなど、活発な意見交換

と交流を行った。 

（2）第6回定例会：「千歳市民納涼盆踊り大会」において飲食ブー

スを出店。準備や当日のスタッフとして多数の提唱ロータリークラ

ブ（千歳、恵庭、千歳セントラル）の皆様にご協力いただいた。こ

の活動で得た収益は千歳RACの1年間の活動費として活用する。 

◆感想など◆ 

（1）定例会のプログラムとして行ったワークショップは様々な意見

が飛び交い、大いに盛り上がった。ここで出たアイデアは来年以降

の屋台メニュー考案の際に生かすことがきるだろう。 

（2）悪天候に負けず、メンバー同士協力することで、事故や問題が

発生することなく無事に終えることができた。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 「千歳市民納涼盆踊り大会」の屋台出店に向けての準備作業  

◆活動の目的・内容など◆ 

・飲料仕入れのための協賛企業等との打ち合わせ 

・メニュー考案 

・ポップ作成作業 

◆感想など◆ 

メンバーが役割分担し、それぞれ多忙の中にもかかわらず盆踊り屋

台の成功に向けて準備をしてくれた。 

 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】7 名  【女性】3 名 

【合計】10 名  

① 

② 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

  



 

９ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

9 月 13 日(火) 【参加】RAC：6 名 ・ RC：2 名 

10 月 3 日（月） 【参加】RAC：６名 ・ RC：10 名 

 (9 月予定例会)            オブザーバー：２名 

 

◆例会の主な内容◆ 

9/13 スポーツ例会についての話し合い。 

10/3 今年度から新たな例会としてスポーツ交流例会を行った。 

種目はバトミントンを行い、普段とは違ったロータリアンとの親睦

や、会員同士の交流を計った。 

  

◆感想など◆ 

・コートが広くない為、年齢性別問わず楽しむことができたと思い

ます。継続事業になれば良いと感じた。 

 オブザーバーの一人の入会に繋がるなど、とても内容のある例会

を行うことができた。 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

9/4(日) 提唱ＲＣである千歳ＲＣの早朝例会に 5 名で参加 

前日まで行われていた千歳神社祭りの会場の清掃活動を行った。 

 

 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

地域の清掃活動。 

 

◆感想など◆ 

清掃活動などの事業は当クラブでも計画可能な事業である為、 

ロータリーの例会に参加して清掃活動を行うのではなく、アクトと

して率先して計画するべきだと感じた。 

 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】7 名  【女性】3 名 

【合計】10 名  

① 

② 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

        



 

１０ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 10 月 11 日（火） 【参加】RAC：5 名 ・ RC：2 名 

10 月 25 日（火） 【参加】RAC：7 名 ・ RC：26 名 

計 2 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

 10 月 11 日の例会は 10 月 25 日の「卓話」に向けての準備例会

を行った。また、次月に行われる例会の話し合いも行った。詳しい

内容としては、当日の動きの確認である。 

 10 月 25 日の例会では、講師を招きバスロケーションシステム

「ちーナビ」についてお話を頂いた。 

◆感想など◆ 

 バスロケーションシステム「ちーなび」にロータリアンの方々も

興味を持っていただけたようで、質疑応答では質問があがり興味を

持って新しい技術を知ってもらえたと感じたといえる。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 バスロケーションシステム「ちーなび」の卓話向けての準備作業  

◆活動の目的・内容など◆ 

 講師を招いた卓話の開催である。内容は、バスロケーションシス

テム「ちーナビ」である。スマートフォンで使えるアプリでバスの

現在地をリアルタイムで見ることのできるシステムである。目的

は、千歳地域で開発された役に立ち便利な技術を一人でも多くの人

に知ってもらうことである。 

◆感想など◆ 

 今回の卓話が行われるにあたり、千歳科学技術大学の先生や学生

がオブザーバーとして訪れた。以上のことにより我々のことを知ら

ない若い人たちに我々はどんな活動をしているのかというのを伝え

るきっかけになったと感じている。 
 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】8 名  【女性】4 名 

【合計】12 名  

①佐々木 文也 

②佐藤 美和 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

       



１１ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

11 月 08 日（火） 【参加】RAC：6 名 ・ RC：3 名 

11 月 22 日（火） 【参加】RAC：8 名・RC：27 名・オブ：4 名 

計 2 回  

 

 

 

◆例会の主な内容◆ 

 11 月 08 日の例会は 11 月 22 日の「親睦ワイン例会」に向けての

準備例会。 

 11 月 22 日（火）19 時より、ゆきあかりにて、千歳 RAC 第 14 回

定例会が開催されました。今回は会員増強委員会の担当で、例年ボ

ジョレ・ヌーボー解禁に合わせて「ワイン会」を開催しました。本

日の定例会の出席者は、千歳ＲＡＣメンバー7 名をはじめ、共同提

唱三クラブの千歳ＲＣ9 名、千歳セントラルＲＣ13 名、恵庭ＲＣ5

名、そしてＲＩ第 2510 地区ローターアクト地区代表の三浦 幸恵 

様、本日のゲスト卓話を務めていただく、北海道中央葡萄酒㈱・千

歳ワイナリー代表の三澤 計史様、オブザーバーとして、五十嵐 唯

香 様、碇 友希 様、川口 達也 様の 3 名を迎え、合計 39 名での開催

となりました。 

◆新入会員認証式、バッジ授与◆ 

 ※吉岡会長よりバッジを授与され、自己紹介を述べる佐々木 文

也 会員（（有）千歳スポーツ 社員）です。今後ともよろしくお願い

します。 
 

◆乾杯のご発声及びワインのお話◆ ■□写真や資料など□■ 

 北海道中央葡萄酒㈱・千歳ワイナリー 代表 三澤 計史 様 

北海道のワイナリーについて、生産量についてのお話や、余市の農 

園と提携し、誕生したピノ・ノワールというワインのお話など非常

に興味深いお話を聞く事が出来ました。 

 

 

◆余興「利きワイン」対決◆ 

 目の前に注がれた 4 種類のワインがどのワインかを当てるという

ゲームです。 オブザーバーの五十嵐様と羽生会員が見事正解でし

た。残念ながら外れた大場会員と喜多会員は吉岡会長の思い付きで

物マネをやる羽目に・・・。 

◆感想など◆ 

 今回のワイン会も大いに盛り上がりを見せて終了しました。参加

者の皆さま、ありがとうございました。 

 
 
 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】8 名  【女性】4 名 

【合計】12 名  

① 

② 

③ 

 
 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

  



12 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 12 月 15 日(木)【参加】RAC：3 名 

  12 月 20 日(火)【参加】RAC：4 名 

  12 月 21 日(水)【参加】RAC：3 名 

計 3 回  

  

  

◆例会の主な内容◆ 

提唱クラブのクリスマス例会の参加 

12 月 15 日 千歳ロータリークラブ @ANA クラウンプラザ千歳 

12 月 20 日 千歳セントラルロータリークラブ @グランテラス千歳 

12 月 21 日恵庭ロータリークラブ @いちえ 

 

 

 

 

◆感想など◆ 

各クラブアイディア豊富で楽しいゲームをしていいクリスマスにな

りました。 

 

 

 

 
 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 12 月 24 日(土)【参加】RAC：3 名  

 【行事名】 ちとせカーニバル 

 【場 所】千歳タウンプラザ 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

千歳セントラルロータリークラブの坂井さんのお誘いで、千歳市民

団体「みんなの椅子」が主催するイベントの物品を移動するなどの

事前準備 

◆感想など◆ 

ローターアクトではあまりしないような作業だった。他にもたくさ

んのボランティアさんがいらっしゃったのでアクトに誘えばよかっ

た…！ 

 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】8 名  【女性】4 名 

【合計】12 名  

① 

② 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 



 

1 月 活 動 報 告 書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 1 月 10 日（火） 【参加】RAC：4 名 ・ RC：名 

1 月 12 日（木） 【参加】RAC：5 名 ・ RC：名 

計 2 回  

 

◆例会の主な内容◆ 

年始なので、提唱ロータリーの例会に参加しました。 

◆感想など◆ 

2016-2017 年度もあと半分なので会員増強目指してきます！ 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 1 月 31 日（火） 【参加】RAC：6 名  

 【行事名】新年会 

 【場 所】わたり 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

アクトのみの新年会 

新入会員 2 名を含めた新年会で、アクトとは？を少し勉強しまし

た。 

◆感想など◆ 

新入会員とも交流できて、いい時間を過ごせた。また、新入会員は

どちらも若いのでこれからが楽しみ。 

 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】9 名  【女性】5 名 

                            合計】14 名  

① 五十嵐 唯香 

② 川口 達也 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

            



 

２ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

 ２月１４日（火） 【参加】RAC：６名 ・ RC：３名 

計 ２１回 

 

◆例会の主な内容◆ 

第 22 回、第 24 回定例会について、及び次年度の四役についてが

主な話し合いのないようである。特に第 22 回定例会については次

回の定例会の話をまとめの内容となるため、念入りに話をかため

た。 

◆感想など◆ 

次回の例会に向けての準備など仲間同士で足りない部分を補うこと

ができた。 

 

◆今月の主な活動◆ ■□写真や資料など□■ 

 2 月 28 日（火） 【参加】RAC：8 名 ・ RC：25 名 

 【行事名】第 22 回定例会「卓話」 

 【場 所】ANA クラウンプラザホテル 

 

◆活動の目的・内容など◆ 

 卓話の内容は、外国人の労働者の雇用について、企画した目的と

しては、北海道に住んでいる外国人は 1 万 5 千人ほどいる。この住

んでいる外国人の人々は日本でも働かなくてはいけないという状況

が必ず発生する。したがって、この卓話を通して外国人の雇用につ

いて知ってもらうきっかけになってほしいという思いから企画し

た。 

◆感想など◆ 

 この卓話を通して外国人の雇用について難しくないということや

真剣に考えるきっかけになってほしいという思いからこの定例会を

企画した。 

 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】9 名  【女性】5 名 

【合計】14 名  

①  

②  

③  

 
◆その他（他クラブへの宣伝など） 

 

                   



 

3 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

3 月 14 日（火） 【参加】 RAC：10 名 ・ RC：3 名 

3 月 28 日（火） 【参加】 RAC：10 名 ・ RC：30 名 

計 2 回  

 

 

◆例会の主な内容◆ 

 千歳 RC、恵庭 RC、千歳セントラル RC、千歳 RAC ＯＢ会、千歳

RAC との合同親睦ボウリング例会。千歳 RC の村上会員が運営する

千歳フジボウルで開催。「絆をつなぐ、ハイタッチ！」を例会テー

マに各クラブの垣根を越えて会員同士が親睦を深めました。勢４０

名近くの参加で盛り上がりました！新入会員の五十嵐さんも初司会

にチャレンジ！ 

◆懇親会を初実施◆ 

 例年はボウリングのみの開催でしたが、今年度はボウリング終了

後に、別会場のトンパチにて懇親会も実施致しました。新入会員も

企画に携わり、大盛況でした。 

 

◆開催概要◆ ■□写真や資料など□■ 

【千歳ローターアクトクラブ ３月例会（親睦ボウリング）】 

 

１．テーマ ：『絆をつなぐ、ハイタッチ！』 

２．日 時 ：平成２９年３月２８日（火）  

       １８：００～  受付 

       １８：３０～  食事（２階） 

       １９：００～  ボウリング 

       ２０：００～  定例会、表彰式（２階） 

       ２１：００～  懇親会 

３．場 所 ：千歳フジボウル（千歳市北斗４丁目１－２６） 

       懇親会（ダイニング酒場 TON80～とんぱち～） 

 

 

 

 
 
 
 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】10 名  【女性】6 名 

【合計】16 名  

①  

② 

③ 

 
 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 



 
 

４ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

4月11日（火） 【参加】 RAC： 名 ・ RC： 名  

4月18日（火） 【参加】 RAC：6名 ・ RC： 名  

計 2 回   

 

◆例会の主な内容◆ 

千歳RC、千歳セントラルRC、千歳RACとの3クラブ合同による夜間

移動例会です。内装が新しくなった「ベルクラシックLien」での開

催。各クラブの垣根を越えて会員同士が親睦を深めました。 

◆ポリオプラス基金への寄付のお願い◆ 

「ポリオ・プラス基金」に寄付を募るため、千歳RAC会員グアムで

開催された「第２９回全国ローターアクト研修会」の御土産「チョ

コ１粒」を配りながら各テーブルを回りました。 

 
 

◆余興のじゃんけん大会◆ ■□写真や資料など□■ 

ほど良く酔いがまわった時に、千歳セントラルRC 関根 会長および

千歳RC 大西会長と参加者全員参加によるジャンケン大会が始まりま

した。景品は和洋ダイニング「ゆきあかり」の食事券です。皆さ

ん、気合を入れてジャンケン・ポン! 見事に景品をゲットした勝者の

お二方、おめでとうございます ！  

千歳セントラルRC 関根 会長とのジャンケン勝者は千歳RAC 汪 可怩 

直前会長。千歳RC 大西会長とのジャンケン勝者は千歳RAC 村山 は

るか会計・財務委員会 委員長の２名という事で、千歳ローターアク

トクラブ会員が総取り致しました。  

最後の写真は仕事の都合上、なかなか参加が叶わない、ベルクラシ

ック・リアンから企業会員として出向頂いている山根さん、佐藤さ

んの２名も一緒です。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】11 名  【女性】6 名 

【合計】17 名  

①青野 弘稔 

② 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 



 
 

５ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

5月16日（火） 【参加】 RAC：7名 ・ RC：7名  

5月20日（土） 【参加】 RAC：1名 ・ RC： 名 
計 2 回   

 

◆例会の主な内容◆ 

5月16日の第27回定例会では、今年度と次年度、両方の提唱クラ

ブのローターアクト委員長に参加頂き、顔合わせを実施致しまし

た。また、5月20日に開催したチャリティフリマの打ち合わせや次

年度スケジュール、予算、決算の途中確認を実施。5月20日のグリ

ーンベルト春まつり会場で初の試みとなるチャリティフリマを実

施。千歳ママ友の会と一緒に開催致しました。各家庭の子供も一緒

に春まつり会場でポリオの募金活動も行い、フリマの売上と合わせ

た合計 22,734円を千歳ロータリークラブを通してポリオ・プラス基

金に寄付致しました 

 

 

 

 
◆千歳民報の紙面に掲載◆ 

チャリティフリマの活動の様子が千歳民報の紙面に掲載され、千

歳ローターアクトクラブと千歳ママ友の会の活動のＰＲにも繋がり

ました。 

 

 

 

 
 

◆千歳ロータリークラブ例会で寄付◆ ■□写真や資料など□■ 

募金活動とチャリティフリマの売上の合計 22,734円を親クラブで

ある千歳ロータリークラブに寄付致しました。親クラブを通してポ

リオ・プラス基金へと寄付されます。 
 

 

 

 

 

 

 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】11 名  【女性】6 名 

【合計】17 名  

①青野 弘稔 

② 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

  



 
 

６ 月  活  動  報  告  書 千歳 ＲＡＣ 
 
◆今月の例会開催日◆ ■□写真や資料など□■ 

6月13日（火） 【参加】 RAC：9名 ・ RC：22名  

計 1 回 
  

 

◆例会の主な内容◆ 

新入会員認証式から始まり、１年間の活動報告、4月に実施

された全国研修会＆海外研修の報告、次年度体制の発表や活動計画

の概要発表、本年卒業する3名の会員の卒業生からのひと言など。 

 

 

 
◆新入会員認証式、バッジ授与◆ 

※吉岡会長よりバッジを授与され、自己紹介を述べる森 琢哉 会員

（㈱メディアコム 1989年3月生まれの28歳）。今後ともよろしくお

願いします。 

 

 

 
 

◆活動報告ビデオ上映◆ ■□写真や資料など□■ 

昨年7月から本年6月までの活動の様子がムービーで流されまし

た。 
 

 

 

◆全国研修会＆海外研修会報告◆ 

本年度グアムで同時開催されました、全国研修会＆海外研修の報

告担当は村山 はるか 会計と汪 可怩 直前会長です。 
 

 

 

◆次年度体制の紹介、会員＆卒業生スピーチ◆ 

2017-18年度 千歳ＲＡＣの次年度三役は、村山 はるか 会長、寺

西 理沙 副会長、五十嵐 唯香 幹事です。来年１年間頑張って下さ

い！卒業生スピーチでは今年度卒業する吉岡 毅 会員、土門 哲也 会

員、汪 可怩 会員が最後に思いを込めたスピーチを致しました。 
 

 

 
 
◆今月末の会員数◆ ◆新入会員（氏名や勤務先など）◆ 

【男性】12 名  【女性】6 名 

【合計】17 名  

①森 琢哉 ㈱メディアコム 

② 

③ 

 
◆その他（他クラブへの宣伝など）◆ 

 

 


